

Diego Burgard a commencé son parcours professionnel comme musicien professionnel d'envergure internationale, comme par exemple ses prestations en tant que bassiste du groupe



Indochine. Également auteur compositeur interprète, entre deux tournées il écrit et réalise plusieurs EP et LP pour différents producteurs, et participe également à de nombreuses productions en tant que musicien ou réalisateur.

Depuis toujours attiré par l'éveil de la conscience, après une expérience trans personnelle majeure il décide de revenir au Pays Basque où il avait grandi et connu la passion du surf, pour développer d'autres compétences tout en continuant sa carrière de musicien professionnel et d'artiste qui continue encore à ce jour.



C'est alors que son cheminement le met en relation avec l'École du Tantra, où il se forme en tant qu'enseignant de Kundalini Yoga et animateur-thérapeute. Il reçoit une initiation en 2000 durant laquelle il lui est donné le nom de Siddhartha. Il est le premier à enseigner le Kundalini Yoga et le Tantra au Pays Basque, depuis 1999. Il organise et anime des stages en résidentiel dès 2011, sous l'égide de l'association Naad Diffusion fondée en 2006, dont il est le président fondateur. Il accompagne des gens en thérapies individuelles depuis 2005 et participe en tant que formateur aux cursus proposés par l'École du Tantra.



Au-delà de ses nombreuses réalisations musicales « profanes » il enregistre quatre albums de mantras, chants sacrés aux effets psychiques profonds, et fonde le groupe Satsong avec lequel il fait également du live. Il est l'auteur de l'ouvrage « Les Cycles d'Évolution de la Conscience » paru en avril 2020 aux éditions Accarias-l'Originel, dans lequel il partage les Lumières qui lui ont été données sur son chemin de vie. D'autres projets sont en cours, toujours dans le sens de l'éveil de la conscience qui reste sa motivation essentielle, avec l'amour, la créativité et la joie qui en sont les fruits.

